

Les distractions de la fin de l'année

V.I., Chile

07/07/2011

C'est la fin du premier semestre, nous sommes plus fatigués que d'habitude. Aussi, ce matin, ai-je constaté que j'avais oublié mon portable. Sans doute avais-je veillé trop tard et étais-je distraite en sortant de la maison. À la fin de la matinée, je ne trouvais plus mon porte-clé avec toutes les clés dont je me sers normalement : celle de chez moi, celles du bureau à l'université,

celle de l'appartement de papa, etc. Deuxième distraction de la journée, mais plus importante cette fois-ci. Stressée, j'ai commencé à les chercher partout et elles n'apparaissaient pas. Soudain, je me suis souvenue que d'un geste mécanique et bête, je les avais prises pour les placer ailleurs : un endroit tout à fait insolite par où passait beaucoup de monde tous les jours. J'ai commencé à prier saint Josémaria pour qu'il fasse qu'elles soient toujours là, mais elles n'y étaient pas. J'ai essayé de ne pas trop m'énerver et continué de prier. Père, s'il vous plaît, faites que les clés apparaissent. Si c'est le cas, j'écrirai la faveur. Je me voyais déjà en train d'appeler le serrurier pour changer les plaques. J'en ai parlé au gardien de l'édifice où je travaille et c'est chez lui je les ai trouvées. Quelqu'un les y avait déposées. Je suis très reconnaissante à saint Josémaria pour cette grande-petite faveur.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/les-
distractions-de-la-fin-de-lannee/](https://opusdei.org/fr-ca/article/les-distractions-de-la-fin-de-lannee/)
(06/02/2026)